

Volles Haus und volle Tüten beim SC Schoningen



Schoningen: Auch dieser Basar ist zur vollsten Zufriedenheit des SC Schoningen verlaufen. Rund 50 Helferinnen und Helfer haben unter der Leitung des eigens gegründeten Basar-Teams große Waschkörbe mit rund 7.000 Kinderartikeln sortiert und übersichtlich präsentiert. Die Turnhalle verwandelte sich erneut in ein Kaufhaus.

Mehrere tausend Artikel wechselten den Besitzer. „Eine logistische Meisterleistung“, freut SC-Chef Jörg Grabowsky. Nach zwei Stunden war die Schnäppchen-Jagd in der Turnhalle wieder vorbei. Nach zwei weiteren Stunden war alles wieder zurück sortiert und die mehr als 100 Teilnehmer konnten ihre nicht verkauften Sachen wieder in Empfang nehmen.

Der SC-Vorstand dankt der engagierten SC-Mannschaft und dem Basar-Team mit Birgit Gattermann, Viola Grabowsky, Daniela Meroth, Sandra ter Fehr, Karin Otte und Christel Schwanitz sehr herzlich und freut sich über den sehr guten Besuch beim Kinderbasar. Bis auf wenige Krümel war auch das große Kuchen- und Torten-Büfett leer geräumt. Der Erlös wird wieder den Kindern zu Gute kommen.

Vor der Turnhalle übten bei herrlichem Frühlingswetter die Kinder die Funktionen der Marktwirtschaft. Auf beiden Seiten der Laufbahn haben die Jüngsten ihre Spielsachen feilgeboten.

Bildunterschrift: Annika Zackenfels und Robert Huck gingen shoppen für die kleine Clara Marie. Dem großen Andrang begegnete der SC mit einer ausgefeilten Logistik. Das sorgte bei den Besuchern und Helfern für gute Laune.